

いろどり 彩

第5号 令和3年5月21日(金)

第3学年 学年通信

皐月

文責 竹川由紀子

修学旅行事後学習『地域の魅力を知る』兼『先輩に学ぶ』

修学旅行から約1ヶ月経ちました。研修の学びをさらに深めるため5月18日(火)に、事後学習を行いました。

【目的】

- ① 高校生の動画観光コンテスト『観光甲子園2020』に参加した鳥取西高等学校生徒の取り組みを通して、地域の新たな魅力を知る 「地域の魅力を知る」
- ② 本校の先輩を含む高校生のメッセージを今後の生活に生かす 「先輩に学ぶ」

講師として鳥取西高等学校 中村秀司先生より特色ある「SSH(スーパー・サイエンス・ハイスクール)」「SGH(スーパー・グローバル・ハイスクール)」の取り組みをご紹介いただきました。

続いて、鳥取大学附属中学校出身者を含めた5名の高校生から、「観光甲子園2020」の動画制作の経験から学んだことについて聞きました。高校生たちは自己紹介の中で、附中生として過ごした中学校生活についても話してくれました。生徒会活動や部活動を通して成長できたこと、遠方から通っていた登下校の様子などは、共感しながら聞いていた生徒が多かったようです。また、本題である「観光甲子園2020」への取り組みについては、今年度の修学旅行の目的の一つである「地域の魅力を知る」と繋がり、新たなふるさとの良さを感じられる時間となりました。

高校生たちは活動の振り返りとして、

- ① 地域の魅力をたくさん知った、気づけたこと
- ② たくさんの方が自分たちの活動に協力してくれたことへの感謝 を伝えてくれました。

コロナ禍の生活の中で、高校生の自分がどう行動すればよいかを考えた答えの一つが「観光甲子園2020」への参加であり、それに向けた地域の魅力の探究と発信だったようです。学年全体で高校生たちの思いを共有できたことは、今後の生活や進路選択を考える上でも大変貴重な時間になりました。

今後、修学旅行研修のさまざまな場面での学びを個人や班でまとめていきます。スローガンにもある“ACT in Tottori”について、一人ひとりがどんなACTをするのか、自分にできることをじっくり考えてほしいと思います。



6月行事に向けて 東部総体・東部水泳・サマーブラスコンサート、そして運動会

6月3日（木）、4日（金）を中心として東部総体が開催されます。運動部に所属する3年生にとっては、この大会が最後の公式戦となる競技も多く、部活動の集大成となる重要な大会です。

東部総体まで約2週間となり、放課後や休日の練習に一生懸命励んでいるところです。吹奏楽部は、6月6日（日）サマーブラスコンサートに参加します。水泳部は校外で活動をしており、7月2日（金）東部水泳に出場します。大会やコンサートの有無に関わらず、3年生が部活動に取り組むことができる期間はあとわずかです。学年の仲間や後輩たちと活動する時間を大事にしてください。

【放課後：運動会学級旗制作の様子】



6月19日（土）運動会に向けて各クラスの学級旗が着々と仕上がっています。完成をお楽しみに！

令和3年度 第3学年懇話会役員紹介

5月13日（木）に今年度1回目の懇話会学年役員会がありました。所属部会が決まりましたのでお知らせします。今年度お世話になります。よろしくお願いいたします。

★印 学年長 ●印 専門部副部長

組	役員名	生徒名	専門部	組	役員名	生徒名	専門部
A				C			
B				D			

（敬称略）

*** 行事等の変更について *****

年度当初予定されていた諸検査、テストの日程に変更がありますのでお知らせします。

歯科検査 5月20日（木） → 7月1日（木）

第3回附中模試 7月27日（火） → 7月下旬・または8月（期日未定）